



Chile aspira cautivar con una historia real en cita fílmica en Cuba

Description

Inspirada en hechos reales, la película chilena Quizás es cierto lo que dicen de nosotras (2024) figura entre los títulos que abrirán hoy, en esta capital, el 45 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

Los amantes del séptimo arte podrán disfrutar de este largometraje, dirigido por Sofía Paloma Gómez y Camilo Becerra, este jueves en el cine Yara.

Ximena es una exitosa psiquiatra que recibe la inesperada visita de su hija mayor, Tamara, a quien no ve desde hace mucho tiempo, destaca la sinopsis.

Su estancia en una comunidad espiritual la ha alejado y cambiado completamente.

Mientras se refugia en casa de su madre, se abre una investigación debido a que el hijo recién nacido de Tamara desapareció en extrañas circunstancias al interior de la secta a la cual ella pertenece.

Tanto la justicia como Ximena intentarán descubrir cuál es el destino del bebé.

Para la dupla de realizadores lo importante no es tanto el contexto como (...) observar y tratar de entender antes de emitir juicio, de acompañar de modo incondicional a una joven cuya vida ha cambiado para siempre, según la crítica especializada.

La película está basada en hechos reales ocurridos entre 2012 y 2013 y vinculados con la denominada secta de Colliguay.

Hasta el 15 de diciembre, La Habana será testigo de una importante cita cinematográfica que reconoce y difunde las producciones que contribuyan al enriquecimiento y reafirmación de la identidad cultural latinoamericana y caribeña.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024